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                                                  投稿日：令和２年２月１４日  

【タイトル】あおば食堂に設置されたテレビについて 

【意見・要望】 

 あおば食堂のテレビが、入力信号のないままつけっぱなしになっています。 

 節電のため、電源を切った方が良いのではないかと思います。 

 

 

 

【改善に向けた具体的提案】 

 テレビをつける時間は、昼間と夜の混雑する時間帯のみでよいと思います。 

 

 

 

   投稿内容公開の可否 

   該当□にチェック 
■ 可   □ 否 

【担当部署からの回答】 

 

データ更新完了につき、2 月 17 日（月）より視聴可能となっております。 

 ご不便をお掛けいたしました。 

 

 いただいた提案については、検討いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 回答部署  総務課総務係        

 

                   回 答 日    令和２年 ２月 １７日   

 


